

Sanierung und Umbau Villa Hammer, Cham

Der „Hammer“ wechselte 2013 den Besitzer. Das ehemalige 6-Familienhaus sollte in ein luxuriöses und mit modernster Technik versehenes Anwesen für zwei Personen umgebaut werden.

Im Erdgeschoss ist neu ein gegliedertes Raumkontinuum entstanden, welches verschiedene Aufenthalte ermöglicht.

Das Obergeschoss, welches bis anhin Kleinwohnungen beherbergte, wurde komplett umgebaut. Hier entstanden die grosszügigen Schlafräume für die neuen Besitzer wie auch ein weitläufiger Wellness-Bereich und eine Gästewohnung.

Das Dachgeschoss, welches auch eine Wohnung beinhaltete, wurde auch komplett umstrukturiert und beinhaltet heute die Büroräumlichkeiten des Hausherrn.

Im Untergeschoss konnte die Abwartwohnung aufgehoben und ein Fitnessbereich eingerichtet werden.

Für die Innenarchitektur und Inneneinrichtungen zeichnete sich das Atelier Zürich verantwortlich, welches sehr eng mit BKG Architekten zusammen arbeitete.

Bauherrschaft: Privat
Planung: 2013 - 2014
Bauzeit: 2015 - 2016
Baukosten: keine Angaben

